

Le rapport du président de l'Association du chalet du LMG pour les exercices 2020 et 2021

Chères amies et chers amis,

A l'ordre du jour, tout à l'heure, nous allons vous présenter les travaux effectués depuis une douzaine de mois. Ces travaux étaient nécessaires car notre toit et la cheminée n'offraient plus une garantie suffisante. Car la petite fenêtre du toit fuyait. Car des capricornes attaquaient la charpente. Du coup, nous avons, avec l'aide d'une entreprise, assaini le toit. Puis, tout seuls comme des grands, nous avons démonté le plafond du dortoir et les lambris d'origine. Nous avons ainsi découvert une magnifique charpente. Nous avons ensuite isolé les pentes du toit et les parties hautes des façades mise à jour. En septembre dernier, pendant 6 jours, nous avons posé de nouveaux lambris. Une bonne dizaine de membres ont participé à ces travaux.

Dans quelques minutes Alain va vous présenter la situation financière du LMG après ces travaux d'entretien. Puis Jean-Daniel vous présentera en image les travaux réalisés et les plans et devis des travaux que le Comité vous propose de poursuivre. Il s'agit de rendre le dortoir plus accueillant et d'y implanter un coin canapé lumineux.

Je termine ce rapport en remerciant toutes celles et tous ceux qui ont participé à ces travaux, qualifiés de professionnels par Roger Roulet notre voisin. Avec un merci tout particulier à Patrick Paglia qui a lancé ces travaux puis y a participé très activement en cumulant les journées de présence et à Jean-Daniel Dubois qui a planifié puis dirigé ces travaux déjà historiques.

Serge Baehler, président a.i.

Genève, 07.10.21